

学校だより 11月号



赤見っ子

赤見台第一小学校 令和3年10月29日(金)
鴻巣市赤見台4-19-1 TEL 048-596-1688

<https://aka1-e-konosu.edumap.jp> FAX 048-597-0265

学校教育目標

- (あ) 明るいい心で 助け合う子
- (か) 体も心も たくましい子
- (み) 自ら学ぶ かしこい子

～テキパキにこにこ赤見っ子～

40回目の運動会

校長 大澤 紀子

木々が色づき始め、秋の深まりが感じられる季節となりました。緊急事態宣言の影響でできなかった学校行事が少しずつ実施できるようになり、運動会や社会科見学、生活科校外学習など、子供たちの楽しく活動する姿をたくさん見ることができるようになってきました。

さて、今年の運動会は、40回目の運動会でした。記念すべき運動会は、低・中・高のブロック別の開催、開閉会式はリモート、保護者の参観は入替制とする等、過去にない形での開催となりました。保護者の皆様には運営の仕方にご理解いただき、感染症対策にもご協力をいただいたお陰で、混乱なく円滑に進行することができました。子供たちがそれまでの練習の成果を十分に発揮する姿を多くの方に参観していただくことができ、大変嬉しく思っています。

子供たちは、お互いの演技を教室の大型テレビを活用し、リモートで観戦しました。これまでの運動会とは実施の仕方が大きく違いますが、一人一人が一生懸命演技したり、最後まであきらめず競技に取り組んだりしている姿勢は変わることなく、感動を与えてくれました。6年生は、小学校生活最後の運動会で、児童の代表として開閉会式にも参加し、各係として運営の手伝いもやってくれました。

PTA 役員の皆様をはじめ、PTA、父親クラブの皆様には、準備や片づけ等に大きな力を貸していただきました。第40回の運動会は、皆様のご協力により、とても思い出に残る素晴らしい運動会にすることができました。ありがとうございました。



赤見台第一小学校 創立40周年を記念しての取組

本校では、今年度40周年を記念して、式典等はいりませんが、PTA や父親クラブの協力を得ながら、次のような取組を実施していきます。

- 全児童で校庭に人文字を作り、上空から記念写真を撮りました。
デザインは、児童から募集し、1年2組の須栗太陽さんの作品をもとに作成しました。完成したものは記念ファイルとして全児童に配布します。
楽しみにしててください。
- 児童が「10年後の自分へ」のハガキを書きます。タイムカプセルに入れて保管し、10年後の創立50周年の時に郵送します。
- 的当て板を修理し新しく作成します。図案は6年生に考えてもらい、父親クラブの皆さんにご協力をいただいて新しく絵を描いて作成していきます。今年度中の完成を目指しています。



10月21日撮影